
Bgschm. Voigt erscheinen 4 Sitzungen in 2013 als zu wenig. 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass dieser Vorschlag durch die Kommunal-
wahl im Mai 2013 bedingt sei und dass bei Bedarf zusätzliche Sitzungstermine anberaumt 
werden könnten. 
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